

4 Karateka Luwu Utara Sabet Medali di Kejurda Forki Sulsel

Editor Jus - LUWUUTARA.PUBLIKINDONESIA.COM

Mar 21, 2022 - 17:35



LUWU UTARA - Karateka asal Luwu Utara mengikuti kejuaraan daerah (Kejurda) Forki Sulsel dengan menurunkan 25 atlit dan berhasil menyumbang 2 medali emas dan 2 medali perak pada Kejurda Forki Sulsel yang digelar pada tanggal 18-20 Maret 2022 di GOR Sudiang Makassar.

Medali perak disumbangkan Andi Muh. Fadhil yang turun di kelas Kata Junior Putra dan Naurah Arsy yang turun di kelas Kata kadet Putri.

Untuk medali emas disumbangkan oleh karateka asal Sukamaju Aditya Prayoga yang turun dikelas Kumite -67 Kg Under 21 dan Karateka asal Masamba Nirmala Saridevi yang turun dikelas -61 kg senior Putri.

Manager Tim Sabaruddin, mengungkapkan, satu hal yang menyedihkan bahwa sebelum bertanding karateka Nirmala Saridevi subuh harinya mendapat kabar duka dengan berpulangnya nenek tercinta (meninggal dunia).

"Namun ia bertekad untuk memberikan kado terindah buat kepergian sang nenek dengan berhasil keluar sebagai Juara 1 pada kelas Kumite -61 kg Senior putri," kata Sabaruddin Senin (21/3/2022).

Selain itu, Sabaruddin mengatakan, Forki Luwu Utara berpartisipasi pada Kejurda Forki Sulsel tersebut dengan tujuan untuk menambah pengalaman bagi karateka-karateka pemula/junior serta untuk mengukur persiapan atlet Karateka Luwu Utara dalam menghadapi Porprov 2022 di Kab. Sinjai mendatang.

"Ketiga karateka tersebut diharapkan mampu menyumbang medali pada perhelatan Porprov 2022 mendatang mengingat ketiganya juga lolos pada kualifikasi Porprov cabang karate," harapnya

Diketahui, Institut Karatedo Nasional (Inkanas) resmi meraih gelar juara umum di Kejuaraan Daerah (Kejurda) Forki Sulsel 2022 yang digelar di Kota Makassar.

Gelaran yang dilaksanakan di GOR Sudiang Makassar ini, berlangsung selama tiga hari, 18-20 Maret 2022.

Kompetisi ini diikuti 17 perguruan karate se-Sulsel dari 22 kabupaten/kota se-Sulsel dengan total peserta sebanyak 1.020 karateka.

Kompetisi ini memperebutkan medali pada 71 kelas dari kategori Usia Dini hingga Senior. Gelar Juara Umum Pengda Inkanas Sulsel diraih usai menyabet 17 emas, 15 perak, dan 20 perunggu.

Untuk posisi runner up diraih oleh PB INKAI dengan mengoleksi 11 emas, 14 perak, dan 13 perunggu. Di tempat ketiga diraih GOJUKAI dengan perolehan 11 emas, 6 perak, dan 7 perunggu. (*)